

Cérémonie de la remise des diplômes aux élèves officiers de l'Ecole militaire d'Imam Ali (as) - 10 /Nov/ 2011

Le Guide suprême de la Révolution islamique a affirmé que les ennemis, notamment, les Etats-Unis et le régime sioniste, doivent savoir que le peuple iranien n'agresse aucun peuple, ni pays, mais qu'il saura répondre de toute sa puissance, à toute agression, même, menace, de manière à ce que les agresseurs se désintègrent de l'intérieur.

L'honorable Ayatollah Khamenei a tenu ces propos, lors de la cérémonie de prestation de serment et de la remise des diplômes aux élèves officiers de l'Ecole supérieure des officiers, à l'Ecole supérieure militaire «Imam Ali (as)». « Le peuple iranien ne restera pas les bras croisés devant les menaces proférées par les puissances matérialistes fanfaronnes et dépourvues de toute substance. » a-t-il martelé.

Le Guide suprême a ajouté que quiconque s'imagine pouvoir agresser la République islamique d'Iran, se verra asséner des coups irréparables, de la part de l'armée, du Bassidj, et, en un mot, du grand peuple iranien.

"La structure de l'Ordre de la République islamique, l'Union nationale et le rapprochement des cœurs de toutes les couches de la société sont les facteurs dissuasifs les plus importants et tout le monde est tenu de sauvegarder et de renforcer la structure stable et solide de l'Ordre islamique", a précisé l'Ayatollah Khamenei.

Son Eminence a déclaré que les Forces armées sont une source de fierté pour la nation iranienne et a ajouté: «Une nation qui peut prouver sa préparation pour la résistance et la défense - afin de préserver son indépendance, son identité, ses idéaux et le sens de son existence - sera toujours honorée. »

L'Ayatollah Khamenei a indiqué : "Dans un monde où les relations entre les nations s'établissent sur la base de la forces des armes et où les tyrans essaient de décider du sort des peuples, restera à l'abri de ces impacts négatifs, le peuple qui fera preuve de sa capacité à résister et à se défendre".

En allusion à la capacité défensive des forces armées, dont l'armée, le Guide suprême a ajouté que cette capacité, accompagnée de la foi et de la vertu, est honorifique et qu'il faut la préserver.